

EN Long-Term Anti-Parasite Spray
for the surroundings | 6 months protection against
fleas

Doubly effective: long-term protection due to the active ingredient S-Methoprene, which interrupts the development cycle of fleas by causing the flea larvae to die. The active ingredients Permethrin and Tetramethrin kill grown fleas fast and reliably and are also effective against ticks, cockroaches, flies and similar parasites.

Active ingredients: 0.16 g/kg S-Methopren,
2.07 g/kg Permethrin, 0.05 g/kg Tetramethrin,
10.3 g/kg Piperonyl Butoxide

Instructions: Do not use on human beings or animals! Shake well before use. Spray pet beddings and other areas frequented by the pet from a distance of about 50 cm for 2 sec. per linear meter. Cover aquariums, switch off aquarium air ventilation and remove birds. Leave the room after spraying. Keep the room closed for 15 minutes and then air it thoroughly for 30 minutes. Test material compatibility in an inconspicuous place. Any residues can be removed with all-purpose cleaner.

Note before use: Extremely flammable aerosol. Pressurised container: May burst if heated. Very toxic to aquatic life with long lasting effects. Keep out of reach of children. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50°C/122°F. Do not get in eyes, on skin, or on clothing. Dispose of contents/container to a municipal waste collection point. Contains Permethrin. May produce an allergic reaction. In use may form flammable/explosive vapour-air mixture.

Volle Wirksamkeit bis/Ch.-B.: siehe Boden
Fully efficient until/Batch number: see bottom



GEFAHR/DANGER

Reg.-Nr. N-69063 | UFI: 8R34-W2G6-HY1A-UKHK

TRIXIE Heimtierbedarf GmbH & Co.KG
Industriestr. 32 · 24963 Tarp · GERMANY
+49 4638 2109-100 · www.trixie.de

Nettovolumen bei 20 °C
Net volume at 20 °C

400 ml e3

86795

Made in Germany



520

TRIXIE



Langzeit- Ungeziefer- spray

Für die Umgebung



Long-Term
Anti-
Parasite
Spray

DE Langzeit-
Ungezieferspray
für die Umgebung | 6 Monate
Schutz gegen Flöhe

Doppelte Wirkung: Langzeitschutz durch den Wirkstoff S-Methopren, der den Entwicklungszyklus der Flöhe unterbricht, indem er das Absterben der Flohlarven bewirkt. Die Wirkstoffe Permethrin und Tetramethrin töten schnell und zuverlässig alle ausgewachsenen Flöhe ab und sind ebenfalls wirksam gegen Zecken, Schaben, Fliegen und ähnliches Ungeziefer.

Wirkstoffe: 0,16 g/kg S-Methopren,
2,07 g/kg Permethrin, 0,05 g/kg Tetra-
methrin, 10,3 g/kg Piperonylbutoxid

Anwendung: Nicht an Mensch oder Tier anwenden! Vor Gebrauch gut schütteln. Das Ungeziefer und die Umgebung aus ca. 50 cm Entfernung 2 Sek. pro Quadratmeter besprühen. Teppiche, Vorleger und Polstermöbel nur leicht besprühen. Aquarien abdecken, Belüftungen ausstellen und Vögel entfernen. Nach dem Sprühen Raum verlassen. 15 Minuten geschlossen halten und dann mindestens 30 Minuten kräftig lüften. Materialverträglichkeit an unauffälliger Stelle prüfen. Eventuelle Produktrückstände mit einem Allzweckreiniger entfernen.

Vor Gebrauch beachten: Extrem entzündbares Aerosol. Behälter steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten. Sehr giftig für Wasserorganismen mit langfristiger Wirkung. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen. Nicht gegen offene Flamme oder andere Zündquelle sprühen. Nicht durchstechen oder verbrennen, auch nicht nach Gebrauch. Vor Sonnenbestrahlung schützen und nicht Temperaturen über 50°C/122°F aussetzen. Nicht in die Augen, auf die Haut oder auf die Kleidung gelangen lassen. Inhalt/Behälter kommunaler Sammelstelle zuführen. Enthält Permethrin. Kann allergische Reaktionen hervorrufen. Kann bei Verwendung explosionsfähige/entzündbare Dampf/Luft-Gemische bilden.

#2924